



Nicht nur in ihrem Betrieb, dem Funkwerk Berlin-Köpenick, berät sich Lehrmeisterin Genossin Ulrike Bellmann ständig mit den Kollegen. Als Abgeordnete der Stadtbezirksversammlung und Mitglied der Ständigen Kommission für sozialistische Landeskultur und Erholungswesen sucht sie überall das vertrauensvolle Gespräch mit den Bürgern.

Foto: ADN-ZB/Schönherr

ist es eine Klassenposition von besonderer Bedeutung, den Volkswirtschaftsplan als Kampfprogramm der Parteiorganisationen, jedes Kommunisten und Werktätigen zu verstehen und zu erfüllen.

Sind nicht die Beschlüsse des Zentralkomitees der SED und die in den zahlreichen Briefen an das Zentralkomitee formulierten Wettbewerbsziele der Werktätigen Ausdruck einer übereinstimmenden Haltung: Der Kurs des IX. Parteitages, die Politik des Wachstums, des Wohlstandes und der Stabilität, das sozialpolitische Programm der Partei werden konsequent verwirklicht. Mit klugen Ideen, aufopferungsvoller Einsatzbereitschaft und Kampfbereitschaft reagieren die Werktätigen auf gewachsene Erfordernisse der sozialistischen Entwicklung, antworten sie auf verschärfte Bedingungen auf den Außenmärkten, meistern sie die komplizierten und anspruchsvollen Planvorhaben, die sie demokratisch mitberaten und mitbeschlossen haben.

Und wenn die Aufgabe gestellt ist, qualitative

Fortschritte in jenen Bereichen zu erzielen, deren Funktionieren das Wohlbefinden der Menschen maßgeblich beeinflusst — Kommunale Wohnungsverwaltung, Gesundheitswesen, Handel und Dienstleistungen — dann ist das ebenfalls für jeden Kommunisten als ständiger Auftrag zu verstehen, wieweil das Gespräch darüber in der Wahlzeit konkreter noch geführt wird.

Den Imperialisten ein Dorn im Auge

So also gilt erst recht in der Wahlvorbereitung die These des Parteiprogramms: „Wo immer und überall ein Kommunist arbeitet und lebt — er wird konsequent für die Verwirklichung der Hauptaufgabe eintreten, er wird die schöpferische Initiative, eine hohe Einstellung zur Arbeit und zum gesellschaftlichen Eigentum, alle sozialistischen Denk- und Verhaltensweisen aktiv und beispielgebend fördern.“ Damit wird die Aktivität der Kommunisten in der Wahlzeit meßbar an ihren Taten für den beschleunigten wissenschaftlich-technischen Fortschritt, für die